
Corriere del Trentino Martedì 16 Maggio 2017 TRENTO E PROVINCIA TN

Adamello Brenta

Bike a Tovel
Ecologisti e Sat
alzano il tiro

TRENTO La questione è 
stata sollevata a fine 
riunione, quando molti 
pensavano ormai di aver 
terminato il lavoro. Ma 
dopo le prese di posizione 
delle ultime settimane, far 
scivolare via la seduta senza 
nemmeno toccare 
l’argomento sarebbe 
sembrato curioso. Sta di 
fatto che venerdì il comitato 
di gestione del Parco 
Adamello Brenta ha dovuto 
affrontare il nodo del 
percorso di mountain bike 
nella zona di Tovel. 

A puntare l’attenzione 
sulla vicenda è stato 
Ascanio Zocchi, 
rappresentante Sat, che ha 
letto una dichiarazione del 
presidente Claudio Bassetti. 
Il quale, dopo aver 
ricordato le riserve della 
Sat, ha chiarito la 
posizione: «Il parere di 
utilizzare il percorso solo 
con bici a spinta non va 
interpretato come un 
lasciapassare della Sat, né 
strumentalizzato. Siamo 
pertanto propensi a ritirare 
quel parere in assenza della 
garanzia che porti a 
esercitare il controllo delle 
prescrizioni. In mancanza 
di tale garanzia si chiede 
che il tracciato sia dirottato 
sulla strada forestale». 

E a incalzare il Parco è 
stato anche Franco Tessadri 
(ambientalisti), che ha 
chiesto al vicepresidente di 
chiarire la posizione e al 
presidente di comunicare 
eventuali ripensamenti. «La 
delibera arriverà al vaglio 
della giunta provinciale» ha 
spiegato Jospeh Masè.

Ma. Gio.
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